

## PAROISSE DIJON SAINT-JOSEPH

1-3 RUE DU HAVRE



### BULLETIN PAROISSIAL

Dimanche 29 octobre  
et TOUSSAINT 1 novembre

**"Gaudium et spes":  
"Joies et espoirs"**



Web : <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>

**Prions pour les défunts :** Jean Paul LAMIZET (01/11), Famille SAVODELLI)

Sa 28 octobre 10h Repas solidaire  
**Di 29 octobre 03H Passage à l'heure d'hiver**

Ma 31 octobre 18h30 Messe anticipée de Toussaint  
(Pas de messe à 8h45)

**Me 01 novembre 10h30 Toussaint**

Je 2 novembre 18h30 Messe des défunts  
*Nous prions pour les défunts de notre paroisse mais aussi pour tous les  
êtres chers de nos familles ou amis qui ont rejoint le Père.*

Sa 04 novembre 10h Repas solidaire  
Sa 04 novembre 09h30 Groupe Nicodeme

**Quête du 22/10 pour le soutien des repas solidaires : 642,25 €**

**MESSES :** Semaine : ~~Mardi : 8h45~~ – Mercredi, Jeudi, Vendredi : 18h30  
Samedi : 18h30 - Dimanche : 10h30

#### PERMANENCES

**Matin :** 9h30 à 11h30 - **Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi**

**Après-midi :** 16h00 à 18h00 – **Lundi – Jeudi**

**CONTACTS :** Paroisse : [paroisse.st.jo@free.fr](mailto:paroisse.st.jo@free.fr) – Tel : 03.80.55.34.60

Nous voici arrivés à la fête de la Toussaint. Pour beaucoup d'entre nous, c'est l'occasion d'aller sur les tombes de ceux de nos familles qui ont déjà rejoint la maison du Père. Or c'est tout sauf le sens de cette solennité. Il s'agit de mettre en valeur la réussite derrière le Christ, ce qui en termes chrétiens, s'appelle la sainteté. Et j'écris bien la sainteté et non la perfection. Cette dernière n'existe pas en ce monde puisqu'elle serait le fruit des seuls efforts de l'homme, sans l'aide de Dieu qui est l'unique personne à être parfait !

Nous célébrons la fête de nos saints patrons lors d'un seul jour de l'année. Ils ont vécu une page ou une phrase de l'Évangile et ils ont fait du bien autour d'eux. Et, pour cette raison, l'Église nous les donne en modèle comme des témoins à imiter et non comme des héros à admirer. Mais parfois le choix du prénom de l'enfant par les parents est surprenant voire totalement idiot. Et dire que les enfants vont le porter tout au long de leur vie...

Comme ils n'ont pas de fête, on peut la leur fêter le jour de la Toussaint parce que c'est le jour où nous honorons tous ceux qui nous sont chers et qui sont pour nous des modèles et qui ont compté dans nos choix de vie. Ils ne sont connus que par nous mais ils nous ont aidé. C'est donc leur fête

Nous ne pensons à ceux qui nous ont quitté que le lendemain, le 2/11, et nous sommes sûrs que de là où ils sont, ils continuent de nous aider car ils continuent de nous aimer, mais autrement.

Belle fête de Toussaint à toutes et à tous.

Yves FROT

#### Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là, voyant les foules, Jésus gravit la montagne. Il s'assit, et ses disciples s'approchèrent de lui. Alors, ouvrant la bouche, il les enseignait. Il disait :

« Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux.  
Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés.  
Heureux les doux, car ils recevront la terre en héritage.  
Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés.  
Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde.  
Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu.  
Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu.  
Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des Cieux est à eux.  
Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous, à cause de moi.  
Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux ! »